

Líderes del paro camionero y gobierno colombiano reanudarán el diálogo



La Habana, 27 jun (RHC) Los diálogos entre el gobierno de Colombia y los líderes del paro camionero que ya se extiende por 22 días, se reanudaron este lunes, después de diez intentos en los que se han logrado muy pocos avances.

Al respecto, el titular de la cartera de Transporte, Jorge Eduardo Rojas, precisó que las pláticas se centran en cifras de incremento de rutas, y en algunos sectores que han estado deprimidos sistemáticamente.

Por otro lado, el presidente de la Asociación de Transportadores de Carga, Luis Orlando Ramírez, declaró a medios de prensa en Bogotá que hasta el momento se ha avanzado en temas fundamentales, pero que en asuntos económicos existen barreras.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98230-lideres-del-paro-camionero-y-gobierno-colombiano-reanudaran-el-dialogo>



Radio Habana Cuba